

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Integration

Gelungene Integration von Menschen, die auf Dauer nach Deutschland kommen, bedeutet für uns eine große Herausforderung, die uns sehr am Herzen liegt. Wir wissen, dass die Entscheidung, hier zu leben und sich eine neue Existenz aufzubauen, viele Unsicherheiten und Veränderungen mit sich bringt. Eine Grundvoraussetzung für einen erfolgreichen Start ist es, die deutsche Sprache zu beherrschen. Nur so ist es möglich, Land und Leute kennen und verstehen zu lernen. Für eine gelungene Integration ist aber auch die gleichberechtigte Teilhabe am gesellschaftlichen, wirtschaftlichen, kulturellen und politischen Leben von Bedeutung, unter Respektierung der kulturellen Vielfalt.

Der Landkreis Augsburg arbeitet mit dem Ziel der Nachhaltigkeit daran, ausländische Mitbürgerinnen und Mitbürger auf ihrem Weg zu erfolgreicher Integration zu unterstützen. Gemeinsam mit verschiedenen Organisationen und Vertretern der Migranten soll bei uns ein wichtiger Beitrag zur Verbesserung des Zusammenlebens von Menschen unterschiedlicher Herkunft und der einheimischen Bevölkerung geleistet werden. Unser Wunsch ist, dass sich ausländische Mitbürgerinnen und Mitbürger schnell bei uns zu Hause fühlen und in unserem liebens- und lebenswerten Augsburger Land eine neue Heimat finden!